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Nova Andradina está em
fase de elaboração de um pla-
no para melhorar a mobilida-
de urbana. Atento as deman-
das neste setor, o poder le-
gislativo tem apresentado pro-
postas e intervenções de trân-
sito com a finalidade de ofe-
recer aos condutores de veí-
culos e pedestres formas de
deslocamento mais moder-
nas, seguras e eficientes.

Iniciativas dessa magnitu-
de foram apresentadas na ses-
são ordinária desta terça (28).
 A indicação 482/2023, de au-
toria do vereador Arion Aislan,
solicita estudos e esforços para
implantação de anel viário ligan-
do a saída de Ivinhema à saída
de Nova Casa Verde, pelo lado
oeste do município.

Para o vereador, a criação

Indicações propõem soluções para a mobilidade
urbana e melhores acomodações para pacientes

de novas rotas de acesso às
localidades mencionadas influ-
enciaria diretamente na mobi-
lidade urbana e reduziria dis-
tâncias, promovendo mais agi-
lidade no deslocamento e uma
conexão entre regiões impor-
tantes da cidade.

Nessa linha, o vereador
Antonio Tomaz (PDT), na in-
dicação 488/2023, propõe a
criação de estacionamento
para carros e motos no fim
da Avenida Eurico Soares de
Andrade com a Rua André
Loyer, levando em conta o
aumento no fluxo de veículos
e o número de vagas dispo-
níveis para atender a deman-
da dos usuários.

Já a vereadora Márcia
Lobo (MDB) expressou sua
preocupação com os pacien-

tes/passageiros que aguardam
os ônibus com destino a Ja-
les, Barretos e outras cidades
para tratamento de saúde, em
pontos de parada desprovidos
de  cobertura ou qualquer ou-
tra estrutura de abrigo e prote-
ção aos passageiros. Assim,
a parlamentar apresentou a
indicação 485/2023, solicitan-
do que sejam providenciadas
acomodações para os pacien-
tes/passageiros da saúde.

“O paciente fica sujeito
às condições climáticas,
enfrentam sol quente, calor
intenso e até pancadas de
chuva. Ter uma estrutura de
abrigo e proteção aos usuá-
rios é uma forma de humani-
zar e qualificar os serviços
de transporte ofertados pelo
município”, destacou Márcia.

Com vista a transparência
na destinação de recursos pú-
blicos, a vereadora Gabriela
Delgado (PSB) encaminhou
alguns questionamentos à Se-
cretaria de Finanças e Gestão
para buscar informações sobre
as chamadas “emendas pix”.

As transferências feitas a
partir deste mecanismo, cria-
do em 2019, por meio de uma
PEC (Proposta de Emenda à
Constituição), abrem as por-
tas para possíveis desvios e
ineficiência no uso de recur-
sos públicos, uma vez que
não há exigência de projetos
prévios ou convênios para a
liberação do dinheiro e o re-

Os programas de coleta
seletiva e de gestão de resí-
duos adotados pelo município
estão na mira da Câmara Mu-
nicipal de Nova Andradina.

Por meio do requerimento
147/2023, as vereadoras Cida
do Zé Bugre (PL) Gabriela Del-
gado (PSB) e Marcia Lobo
(MDB) indagaram à Secreta-
ria Municipal de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Integra-
do sobre a existência de um
calendário específico e de lo-
cais estratégicos para a cole-
ta de lixo reciclável.

As parlamentares ainda
questionam sobre quais os
procedimentos adotados

Durante a sessão ordiná-
ria desta terça-feira, 28, os
vereadores de Nova Andradina
pediram apoio de deputados e
a união de esforços para viabi-
lizar a aquisição de um ônibus
para a saúde e a contratação
de médicos especialistas.

A vereadora Cida do Zé
Bugre (PL), apresentou indica-
ção 484/2023, solicitando a
alocação de recursos para a
contratação de médicos neu-
ropediatras e neurologistas
para atuar na rede municipal
de saúde. A proposta atende
pedido dos munícipes, que
expressaram à vereadora a
preocupação com a carência
de médicos dessas duas es-
pecialidades.

“A presença desses profis-
sionais é crucial para diagnos-
ticar, tratar e acompanhar pa-
cientes com distúrbios neuro-
lógicos, garantindo um atendi-
mento de qualidade e promo-
vendo a saúde de nossas cri-

Vereadores pedem união
de esforços na aquisição

de ônibus e contratação de
médicos especialistas

anças e famílias”, argumentou
Cida do Zé Bugre. A indicação
será analisada pelo secretário
de saúde, Hernandes Ortiz.

Já a indicação de autoria
do vereador Deildo Piscinei-
ro (PSDB), propõe a destina-
ção de recursos financeiros
por meio de emenda parla-
mentar no valor de R$ 1 mi-
lhão para aquisição de 2 ôni-
bus exclusivos para transpor-
te de pacientes que realizam
tratamento no Hospital de
Amor de Jales e Barretos.

Além dos órgãos munici-

pais ligados à saúde e finan-
ças municipais, a proposta foi
encaminhada aos deputados
federais Luiz Ovando (PP) e
Rodolfo Nogueira (PL).

Segundo o parlamentar,
a finalidade é assegurar um
transporte seguro e confor-
tável para os pacientes em
tratamento nessas institui-
ções hospitalares. “Essa ini-
ciativa visa facilitar o aces-
so aos serviços médicos,
contribuindo significativa-
mente para o bem-estar dos
pacientes”, afirmou Deildo.

Transparência pública: Vereadora busca
informações se Prefeitura recebeu

recursos por meio emendas pix

curso vai direto para os cai-
xas dos municípios.

Por meio do requerimen-
to 148/2023, a vereadora Ga-
briela pergunta se Nova An-
dradina recebeu repasses de
emendas pix e, em caso afir-
mativo, quais os deputados
enviaram recursos por meio
desta modalidade, valores e
destinação dessas emendas.
 “Sabendo que é dever do le-
gislativo fiscalizar as contas
públicas, tomamos por inici-
ativa de tomar conhecimen-
to se existem recebimentos
de emendas parlamentares
via Pix. Não obstante, caso
tenha acontecido tais rece-

bimentos, é essencial que,
por viabilização de transpa-
rência pública, possamos
saber quais as devidas des-
t inações das possíveis
emendas parlamentares”,
justificou a vereadora.

Informação comple-
mentar -Levantamento reali-
zado pela Transparência Bra-
sil mostra que os repasses
de emendas individuais impo-
sitivas por meio de transfe-
rências especiais, as chama-
das emendas Pix, somaram
um total de R$ 123. 500.
617,00 e contemplou 53 mu-
nicípios de Mato Grosso do
Sul, apenas em 2023.

Coleta seletiva e gestão de resíduos sólidos
estão na mira da Câmara de Nova Andradina

para garantir que os resídu-
os sólidos sejam descarta-
dos adequadamente, como é
feita a gestão dos aterros
sanitários e se há planos
para melhorias neste setor.

No tocante às questões
ambientais e educativas, o do-
cumento pede informações so-
bre campanhas de orientação,
medidas de fiscalização para ini-
bir o descarte irregular de lixo e
quais as penalidades aos infra-
tores. Todos os dados e relatóri-
os sobre este tema devem ser
disponibilizados às vereadoras.

Conforme consta no reque-
rimento, tal solicitação baseia-
se na necessidade de promo-

ver a qualidade de vida da po-
pulação, a proteção do meio
ambiente e o desenvolvimento
sustentável do município.

“A coleta seletiva é uma
ferramenta importante para a
redução de resíduos sólidos
destinados a aterros sanitári-
os e a promoção da recicla-
gem. Conhecer o calendário
de coleta de resíduos reciclá-
veis e a disponibilidade de lo-
cais para a coleta seletiva
permite que os munícipes par-
ticipem ativamente desse pro-
cesso, contribuindo para redu-
ção de impactos ambientais
negativos”, alegam as propo-
situras do requerimento.
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